

# *Deux médailles d'or et une d'argent pour Cuba au Championnat Centraméricain et Caribéen de Tir*

---



Lors de la première journée du Championnat Centraméricain et Caribéen de Tir, qui a lieu au Salvador Cuba a remporté 2 médailles d'or et une médaille d'argent.

La médaillée olympique Eglys de la Cruz a gagné une médaille d'or au rifle féminin. Les Cubains Alexander Moleiro et Reymar Estopián sont montés sur la première et la deuxième marche du podium respectivement ; le Chilien Elías San Martín a été troisième bien que la médaille de bronze soit revenue au Salvadorien Oliser Zelaya car le Chili participe à la compétition en tant qu'invité.

Les médaillés olympiques Leuris Pupo, Eglys de la Cruz et Juan Miguel Rodríguez sont à la tête de 17 tireurs cubains qui participent au championnat et qui se préparent en vue des Jeux Panaméricains du Canada 2015.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49912-deux-medailles-dor-et-une-dargent-pour-cuba-au-championnat-centramericain-et-caribeen-de-tir>



**Radio Habana Cuba**